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令和 5 年地域井戸端会 報告書 

開催日時 令和 5 年 5 月 31 日（水）18 時 00 分～20 時 00 分  

開催場所 今福まちづくりセンター 参加人数 5 

出席議員 大谷学、柳楽真知子、上野茂 議長 ○ 

テーマ別に

出た意見 

【総務文教】子どもたちと地域の関わりについて 

〇子どもが少なく、中学校もなくなった。若者の働く場と子

ども支援にもっと力を入れてほしい。 

〇高校の寮費が高い。中央高校は 38,000 円だが浜高は

50,000 円 

〇給食費は所得関係なく無料にしてほしい。 

 

【福祉環境】健康について 

〇交通弱者も増えバス停までもいけない人が増えている。あ

いのりタクシーやまちづくり（おてまえさん）で対応して

いる。 

○活動するほど金が要る。総合交付金の人口、面積配分を考

え直してほしい。 

 

【産業建設】農業・林業・漁業の問題点と希望について 

〇農業だけで食べていけない。今さら投資もできない。米価

の安い今、圃場整備をすべきと思う。西部は遅れている。 

〇杉の伐採後針葉樹は植えないでほしい。花粉で困ってい

る。 

〇農家が出していた漬物など加工品が大きいグループないと

出荷できなくなった農家の楽しみがない。 
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自由意見 

【回答したもの】※回答概要も記載 

〇生活支援社協から市へ、浜田市はできるのか。 

⇒地域の皆さんの声を聴き、執行部、担当委員会とで 

〇美又温泉は３０キロ圏内に海、ゴルフ場、いちご狩り、馬

などの観光資源があり、観光客誘致に活かされているか。 

⇒先日、美又温泉等の交付加価値化が採択された、足湯な

ど、観光客誘致に向け取組が強化される。 

【持ち帰るもの】 

＜総務関係＞ 

〇まちづくり総合交付金の見直しを検討してほしい。 

 

＜福祉関係＞ 

〇バスの便が悪い。デマンド交通など高齢者の足の確保を。 

〇敬老タクシー券の増額を要望したい。 

 

＜産業関係＞ 

〇列車に乗るための浜田駅近くに駐停車確保してほしい。 

 

 

   

令和 5 年 6 月 6 日 議会広報広聴委員 上野 茂  


